

# 300 000 Euro für Heilhaus

Deutsche Fernsehlotterie unterstützt Kasseler Einrichtung

**KASSEL.** Die Deutsche Fernsehlotterie hat 2012 das Mehrgenerationenhaus Heilhaus mit einem Betrag von 300 000 Euro gefördert. Das bundesweit einzigartige Projekt aus Rothenditmold begleitet Menschen von der Geburt bis zum Tod.

„Wir freuen uns sehr, auch in Kassel bedürftigen Menschen ein besseres Leben ermöglichen zu können“, sagt Christian Kipper, Geschäftsführer der Fernsehlotterie. Das Heilhaus ist eines von bundesweit 242 Projekten, die 2012 von der Fernsehlotterie gefördert wurden. (nor)



**Institution in Rothenditmold: Das Heilhaus Kassel, im Bild zu sehen ist das Mehrgenerationenhaus „Haus des Herzens“.**

Archivfoto: Heilhaus-Stiftung, Ursa Paul Repro: Rehwald

Quelle:  
HNA, 23.02.2013